



嘉川小だより



令和3年5月



ふるさとを愛し、豊かな心を持ち、たくましく生き抜く児童の育成

めざしていくこと

校長 長安 康憲



今年はすでに藤の花が見ごろとなりました

先月末に予定していた授業参観、PTA 総会など急な中止で保護者の皆様方には本当にご迷惑をおかけいたしました。今月は春季大運動会も予定していますので、これ以上の感染症拡大がないことを祈るばかりです。

さて、突然ですが、本校の教育目標をご存知でしょうか。少し意地悪な聞き方ですが、本年度も昨年度と同様の目標で、これまでも何度かお示ししてあるはずのものです。本校の教育目標は、『ふるさとを愛し、豊かな心を持ち、たくましく生き抜く児童の育成』です。

めざす子どもの姿として、嘉川(か・が・わ)の文字を頭につけて「かんがえる子」「がんばる子」「わかりあう子」としています。

始業式の時、子どもたちには、「かんがえる子になるためには、しっかり見て聞いて、本をたくさん読んでください。」「がんばる子になるためには、めあてをもち、したことを振り返り、最後まであきらめない強い心をもってください。」「わかりあう子になるためには、自分の思いを伝え、相手を思いやり、“みんな違ってみんないい”という金子みすゞさんの詩のように、自分も友だちも大切にしてください。」と話をしました。学校では1年間、先生方とともにめざす子ども像に向けて頑張っていきます。しかしどうでしょう？学校の努力だけでこの目標が達成できるでしょうか。

言うまでもないことです。ご家庭や地域の皆様のご理解とご協力をいただかなければ、達成することは困難だと思います。そこでお願いです。ご家庭などでもぜひこの「かんがえる子」「がんばる子」「わかりあう子」を意識していただけないでしょうか。しっかり見たり聞いたりする習慣は家庭でも大切です。宿題をするときにはテレビなどは消してください。読書週間にはお子様と一緒に読書に親しんでみてください。あきらめずに最後まで頑張ることができたときには笑顔いっぱい褒めてあげてください。ご家族でのコミュニケーションを大切に、子どもからの発信をしっかり受け止めてください。

今回はお願いばかりとなりました。嘉川小の子どもたちが学校教育目標に近づいていけるよう学校とともに「めざしていくこと」を共有していきましょう。

和顔愛語



朝、校区を自転車で回っているといろいろな発見があります。先日もとてもうれしい光景がありました。登校班のリーダーが低学年を上手に連れている姿です。少し歩いては振り返り、時には立ち止まり、腰をかがめて1年生に何やら話しかけ…。これまでのリーダーがしてきたことを受け継いで真似をしているという以上のその子の心意気のようなものを感じました。

ここにも嘉川小のキラリを見つけ、朝から心がほっこり温かくなりました。



ご入学おめでとうございます

去る4月9日に入学式が行われ、嘉川小学校に57名の1年生が入学しました。

少し緊張した顔、元気いっぱいの顔、さまざまでしたが小学生としての期待と希望にあふれていました。

上級生との登下校、友だちとの学習、掃除や給食準備など協力して頑張る姿が見られました。

これからも少しずつ成長してほしいと思います。



地域の方との連携・協働活動

嘉川小はコミュニティ・スクールの一環として、地域の様々な団体・組織の方々に支えられた教育活動を展開しています。

4月21日(水)

「芝生の会」の方々が、子どもたちが元気に運動場で遊べるようにと、芝生整備を行ってくださいました。本校は運動場が芝部で覆われ、運動会もこの中での実施を予定しています。芝生の管理は「芝生の会」の方々が定期的に行っておられます。おかげで子どもたちも運動場で元気いっぱいに体を動かして過ごすことができました。大変お世話になりました。

← 「きれいに刈り取られた芝生」



4月21日(水)

「野菜ボランティア」の方々と一緒に玉ねぎの収穫を行いました。2年生、3年生の子どもたちの中には、初めて地中から玉ねぎを引き抜く経験をする子もいて、大きな玉ねぎが現れると歓声があがっていました。子どもたちはボランティアの方々の



の注意をよく聞き、丁寧に袋に収めることができました。よく世話をされた玉ねぎは大ぶりで、ずっしりとした重さがあります。お世話してくださった

「野菜ボランティア」の方々、長期間の管理等、大変お世話になりました。ありがとうございました。

← 「地中から次々と大きな玉ねぎがとれました」



5月に予定されていた行事については以下のようにします。ご了承ください。

12日(水) 引き渡し訓練⇒中止します。

同 3年生交通教室⇒実施予定です。

14日(金) 教育会理事会⇒書面にて議決予定です。

22日(土) 春季運動会⇒内容を変更して午前中での実施予定です。

25日(火) 運動会実施関係で、給食が実施されず、各自「弁当」が必要です。

29日(金) プール清掃⇒実施予定です。

※変更、中止のメール、文書連絡等することもあります。ご注意ください。